

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan pada mahasiswa, peneliti dapat mengambil kesimpulan bahwa dalam proses menyelesaikan skripsinya mahasiswa mengalami banyak hambatan dan kesulitan. Hambatan dan kesulitan tersebut adalah sebagai berikut: Faktor atau masalah teknis disebabkan karena sulitnya menentukan judul dan topik penelitian, kesulitan dalam mengidentifikasi dan merumuskan masalah, kesulitan dalam menentukan jenis dan desain penelitian, kesulitan dalam mencari jurnal, kesulitan dalam menuangkan ide atau gagasan ke dalam tulisan ilmiah, dan juga kesulitan dalam mengumpulkan, mengolah dan menyajikan data. Faktor internal meliputi motivasi, minat dan semangat mahasiswa, tingkat kepercayaan diri, kemampuan atau kecerdasan intelektual, dan rasa malas. Sedangkan faktor eksternal karena belum memahami alur, langkah dan prosedur skripsi dengan baik, pengaruh dari teman sebaya.

Sedangkan untuk faktor non teknis dan non akademis disebabkan karena mahasiswa gampang lelah dan malas, sulit untuk berkomunikasi dengan teman-teman yang lebih dahulu mengerjakan skripsi, mahasiswa masih takut ketika ditanya oleh dosen pembimbing, ketika mendapat revisi banyak mahasiswa bukannya dikerjakan secepatnya malah jalan-jalan dengan kawan atau pergi berolahraga dan lainnya.

Selain hal-hal diatas, peneliti juga menemukan bahwa salah satu hal yang menjadikan mahasiswa kurang bersemangat untuk segera menyelesaikan skripsinya adalah karena belum mengetahui template yang diberikan oleh Prodi.

B. Saran

Sehubungan dengan hasil penelitian tentang analisis kesulitan mahasiswa dalam penyusunan tugas akhir di Prodi PJKR, peneliti mengajukan saran-saran sebagai berikut :

1. Secara teoritis

Hasil penelitian ini dapat memberikan sumbangan informasi mengenai gambaran kesulitan pada mahasiswa penulis skripsi kemudian mengetahui apa saja kendala kesulitan yang dialami mahasiswa penulis skripsi dan faktor-faktor mana saja yang menyebabkan mahasiswa sulit menulis skripsi.

2. Secara praktis

a. Bagi dosen

Hasil penelitian ini dapat menjadi sumbangan berupa informasi mengenai gambaran kesulitan pada mahasiswa penulis skripsi, kemudian mengetahui apa saja kendala yang dialami mahasiswa penulis skripsi dan faktor-faktor apa saja yang menyebabkan mahasiswa sulit menulis skripsi sehingga diharapkan ditemukan jalan keluar berupa suatu kegiatan pendampingan untuk mencegah terjadinya kesukaran terhadap mahasiswa penulis skripsi.

b. Bagi mahasiswa

Penelitian ini diharapkan menjadi suatu informasi yang berguna bagi mahasiswa mengenai kesulitan apa saja yang dialami ketika menulis skripsi yang dapat mempengaruhi segi fisik, kognisi, emosi, dan perilaku.

c. Bagi penulis skripsi

Memiliki pemahaman tentang gambaran kesulitan pada mahasiswa penulis skripsi dan memiliki pengetahuan mengenai gejala kesulitan yang dialami selama menulis skripsi yang mampu mempengaruhi segi fisik, kognisi, emosi dan perilaku.